

# JIS.CO.ID

## Giat Patroli Biru Polsek Cidahu Polres Sukabumi Berhasil Antisipasi Potensi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](https://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Mar 21, 2024 - 04:33



*Giat Patroli Biru Polsek Cidahu Polres Sukabumi Berhasil Antisipasi Potensi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban

di wilayah hukumnya, Polsek Cidahu telah melaksanakan kegiatan patroli biru/KRYD. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan utama untuk mengantisipasi terjadinya tindakan kriminalitas seperti Curat, Curas, Curanmor, serta potensi gangguan kamtibmas lainnya seperti genk motor, tawuran, knalpot brong, balap liar, dan perang sarung di wilayah hukum Polsek Cidahu.

Menurut laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., kegiatan patroli tersebut melibatkan personil piket jaga yang terdiri dari AIPTU Rohman, BRIPKA Galih, dan BRIPKA Jegen. Mereka melakukan patroli di beberapa wilayah strategis diantaranya Desa Tangkil, Desa Pasirdoton, Desa Pondokaso Tengah, Desa Jaya Bakti, Desa Cidahu, Desa Pondokaso Tonggoh, dan Desa Babakan Pari.

Selama patroli berlangsung, petugas berhasil mengontrol lokasi-lokasi yang dianggap rawan seperti ATM, mini market, perusahaan, dan tempat keramaian lainnya di wilayah hukum Polsek Cidahu. Mereka juga melakukan pemeriksaan terhadap satuan ronda dan memberikan arahan kepada para petugas yang bertugas.

Dalam temuan patroli, petugas menghentikan di tempat-tempat keramaian dan kerumunan masyarakat untuk memberikan pesan kamtibmas, serta mengantisipasi potensi gangguan seperti geng motor, tawuran, balap liar, dan perang sarung. Selain itu, masih ditemukan beberapa satuan ronda yang kosong dan sepi, sehingga petugas terus memberikan himbauan kepada masyarakat untuk meningkatkan kegiatan ronda serta monitoring terhadap potensi kejahatan dan gangguan kamtibmas.

AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., menegaskan bahwa petugas Polsek Cidahu tidak kenal lelah dalam memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan lingkungan, serta mengantisipasi potensi kejahatan dan gangguan kamtibmas. Kegiatan patroli ini berjalan lancar, dan situasi dalam keadaan aman dan terkendali.

Dokumentasi lebih lanjut mengenai kegiatan patroli tersebut terlampir bersama laporan ini.

Demikianlah laporan ini disampaikan untuk dapat menjadi perhatian dan referensi. Semoga dengan adanya kegiatan ini, keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Cidahu dapat terus terjaga dengan baik.